

“Es tremendamente vergonzosa la actitud de los populares. Pero es más vergonzoso todavía la representación de la izquierda que tenemos en Torrejón”

Virtual State. Vía dtorrejon.es

“¿Qué diferencia hay con Guillermo Fouce? La izquierda está desamparada con este psicólogo sin frontera ninguna

Salud Soria. A través de dtorrejon.es

Vuelta a la era de Goya

La Plaza albergará en mayo un mercado goyesco

Torrejón retrocederá en el tiempo este mes para situarse a finales del siglo XVIII y principios del XIX, la época en la que vivía uno de los pintores españoles más emblemáticos. El espíritu de los años de Goya llenará cada rincón de la Plaza Mayor, la calle Hospital y Enmedio del 25 al 27 de mayo.

Más de 140 puestos y 150 actividades servirán a los torrejoneros para viajar en el tiempo con la ayuda del Mercado Goyesco que se instalará en la ciudad. Siguiendo la estela del romano y el barroco que se celebró en años anteriores, durante ese fin de semana las citadas calles y su entorno se ambientarán en la época del genial artista.

Serán un total de 7.000 metros cuadrados para toda la familia. Para los más pequeños habrá atracciones y una caravana de burros, entre otras cosas, además de un rincón infantil y una



guardería donde podrán jugar mientras los adultos disfrutan de este viaje.

Para el concejal de Festejos, Valeriano Díaz, este mercado pretende ser un impulso “que sirva para dinamizar el comercio de Torrejón”, aseguró.

Síganos en Twitter... @dtorrejonweb

BREVES

En El Madroñal. Tercer Rastrillo Benéfico de Astor

El centro El Madroñal alberga hasta este domingo, 6 de mayo, el Rastrillo Benéfico organizado por Astor (Asociación de Padres con Hijos con Discapacidad intelectual de Torrejón). La cita solidaria fue inaugurada este jueves en la que ya es su tercera edición. Las instalaciones de la calle Joaquín Blume albergarán hasta el domingo este mercadillo en el que los torrejoneros podrán adquirir a buen precio artículos de textil, juguetes o decoración, entre otras cosas. Todo lo recaudado irá destinado a financiar las actividades y programas de apoyo que se realizan desde esta asociación municipal. Si quiere pasarse a colaborar, el rastrillo estará abierto, en horario ininterrumpido, desde las 11 a las 20.30 horas hasta el próximo domingo.

Carrera. Sobre ruedas contra el cáncer de mama

Torrejón celebrará el Día de la Bicicleta el 20 de mayo a partir de las 10.30 horas. La carrera tendrá este año un componente solidario ya que, por primera vez, además de su carácter deportivo, estará dedicada a difundir información sobre la lucha contra el cáncer de mama. El recorrido, de 11 kilómetros, comenzará en el Parque de Ocio. Además, para aquellos que no puedan realizarlo completo, se organizarán diferentes circuitos en el interior del parque. La inscripción es gratuita y para participar tan sólo hace falta una bici o unos patines y recoger el dorsal del 7 al 18 de mayo en el Velódromo, en el Complejo Deportivo Londres y en el José Antonio Samaranch, en un horario de 9 a 21 horas.

A LA ESPERA DE LA PRESENTACIÓN OFICIAL, COMIENZAN A CONFIRMARSE LOS PRIMEROS NOMBRES

Malú y Mojinós Escocíos actuarán en Ferias

Comienzan a sonar los primeros nombres para las próximas fiestas patronales. Malú, Los Mojinós Escocíos y Javier Ojeda, el que fuera líder de Danza Invisible, serán algunos de los rostros conocidos que llenarán de música la localidad el próximo mes de junio.

Aunque la presentación oficial por

parte del Ayuntamiento tendrá que esperar, y mientras se confirma el cartel final, lo cierto es que estos artistas ya promocionan los conciertos en sus páginas web. Manuel Carrasco es otro de los que suenan en la lista de posibles artistas invitados.

El primero en actuar será el que fuera líder de Danza invisible, forma-

ción que cumple estos días el 30 aniversario del lanzamiento de su primer disco, y que ha conseguido labrarse con el tiempo una carrera en solitario. El malagueño actuará el 16 de junio en el ferial. Posteriormente, llegarán El Sevilla y sus chicos el domingo 17. Malú cerrará el cartel el lunes con su nuevo disco, *Guerra fría*.



Chalet con sótano, aparcamiento y piscina comunitaria.

90.000€ + 4% IVA

LLAVE EN MANO - FINANCIACIÓN 100%
Arenales del Sol. Santa Pola. Alicante.

Directo del promotor - Sin intermediarios

692 656 636

C/PRINCESA, 2. MADRID.

